



Les explosions du 4 aout 2020 ont engendré des dégâts immenses dans un pays déjà affaibli.

Le système de santé Libanais se retrouve encore une fois en première ligne et cette fois ci doublement : soigner les victimes des explosions et continuer à combattre les ravages de la pandémie de la COVID19.

La famille des anciens de l'USEK se mobilise pour aider nos compatriotes. Les anciens de l'USEK aux Emirats Arabes Unis se sont mobilisés pour aider sur le plan social ; **à notre tour Alumni de l'USEK en France** de nous mobiliser pour aider sur le plan sanitaire.

Comme vous le savez, les hôpitaux universitaires se rattachent chacun à une université et sont les centres convoités des prises en charge spécialisées ; Le centre hospitalier universitaire Notre Dame des Secours de Jbeil rattaché à la faculté de médecine de l'USEK et formant nos médecins et couvrant une grande superficie géographique de prise en charge se retrouve actuellement en difficultés : crise économique, COVID et assimilation des blessés acheminés de Beyrouth suite au drame. Les médicaments manquent, les équipements manquent et le personnel est dans une souffrance quotidienne croissante.



Nous lançons donc un **appel aux dons** pour aider l'hôpital et permettre la poursuite de son activité vitale dans la prise en charge des patients.

Aucun don n'est petit, aucune participation n'est négligeable. N'hésitez pas à partager autour de vous, en France tout le monde est solidaire avec le Liban.

En ces moments de difficulté, seule la solidarité nous sauvera pour un avenir meilleur.

Elsa Mhanna

USEK Alumni France